

7. August 2018

---

**Sehr geehrte Mitglieder und Förderer**

**Sehr geehrte Freunde des Hanauer Marktstandes**

Das politische Sommerloch wurde in Hanau von unserem Ortsverband gefüllt. Es gab über drei Wochen kein anderes politisches Thema als unsere Veranstaltung zum Thema Widerstand und die Unterwanderung des DGB durch die Linkspartei.

[Nachlese zur Veranstaltung am 20. Juli:](#)

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel! Es soll kein Ausruhen auf dem Erfolg vom 20. Juli 2018 geben. Für alle, die nicht zu den 362 (!) Gästen in der Kulturhalle gehörten, hier die Videomitschnitte und im Anhang die ungekürzten Pressemitteilungen des OV.

Die Affäre um die erst nach drei Tagen bundesweit gemeldeten beiden „Würger von Steinheim (71+74)“ wird uns sicher nach der Aufklärungsarbeit der Staatsanwaltschaft weiter beschäftigen. Vermutlich positiver als das Frau Eifler (Die Linke) lieb sein wird.

Infostand 14.7

<https://www.youtube.com/watch?v=VyQY2GGRRzo>

Mahnwache Montag 16.7

<https://www.youtube.com/channel/UCo8X2GbeWCDCu46k5-foR-Q>

Bilderbuch 20.7

<https://www.youtube.com/watch?v=N24vSfz2ZyA>

Alex Tassis

<https://www.youtube.com/watch?v=rNKNe4fwYV8>

Walter Wissenbach

<https://www.youtube.com/watch?v=HQ-9dI4QANs>

Beatrix von Storch

<https://www.youtube.com/watch?v=Hlwow1oulpw>

Ortsverband Hanau und Großkrotzenburg

Sprecher: Klaus Dippel Stellv.: Sprecher Stefan Hahn, Harald Walter

Schatzmeister Ralph Koch Beisitzer: Karin Wagener, Klaus Fritz

KONTAKT: [hanau+@afd-mkk.de](mailto:hanau+@afd-mkk.de) IBAN:DE05506500230000127522 Sparkasse Hanau HELADEF1HAN

### Soziale Medien

Nach Facebook und der eigenen Homepage hat der Juli den Durchbruch des Youtubekanals des OV Hanau+Großkrotzenburg gebracht.

Der stellvertretende Hanauer Sprecher Stefan Hahn konnte folgende Erfolgszahlen seiner guten Arbeit verkünden:

- Die Zahl der Abonnenten hat sich auf **629** erhöht
- Die Zugriffszahl auf die Kanalseite hat sich auf **13909** gesteigert,
- Unser Video „Infostand 14.07.2018“ bricht alle Rekorde mit bisher **838 Zugriffen**
- Unser Spitzenvideo mit der widerständigen Beatrix von Storch 20.07.2018 hat **8906** Zugriffe

### EU Meinungsbild zur Sommerzeit

Die überwiegende Mehrheit der Bürger votiert in Meinungsumfragen regelmäßig für eine Abschaffung der Zeitumstellung. Entweder für eine dauerhafte Beibehaltung der Sommerzeit oder für eine Wiedereinführung der dauerhaften MEZ.

Letztes Argument der Zeitumsteller, nachdem die „Energieeinsparung“ widerlegt ist und Gesundheitsschäden und Unfallhäufungen durch die Zeitumstellung dokumentiert sind: Das geht in der EU nicht!

Nachdem freiheitliche Bewegungen in allen Teilen der EU täglich zeigen, dass manches geht was sich die „Eliten“ nicht vorstellen konnten, hat die EU-Kommission beschlossen eine Onlineumfrage zu starten. Schon deren Überschrift spricht Bände über die Machtverhältnisse zwischen dem Souverän (Summe der EU Bürger?), dem undemokratisch (ungleich) gewählten „Parlament“ und der noch weniger demokratisch legitimierten „Kommission“, dem wahren Machthaber in diesem EU-Leviathan.

„Auf Ersuchen vonseiten der Bürgerinnen und Bürger, des Europäischen Parlaments und bestimmter EU-Mitgliedstaaten hat die Kommission beschlossen, das Funktionieren der derzeitigen Sommerzeitregelung der EU zu prüfen und zu bewerten, ob sie geändert oder beibehalten werden sollte.“

Trotzdem sollten wir die klitzekleine Chance zur Teilhabe nutzen:

[https://ec.europa.eu/info/consultations/2018-summertime-arrangements\\_de](https://ec.europa.eu/info/consultations/2018-summertime-arrangements_de)



### Blutspender gesucht

Das Rote Kreuz meldet einen Tiefstand bei den Blutkonserven. Trotz der Hitze möge jeder im Verteiler überlegen, ob er nicht wieder mal Blut spenden könnte.

[https://www.blutspende.de/infos-zur-blutspende/blutspende-termine/blutspendetermine.php?abgeschickt=1&plz\\_ort\\_eingabe=&kreis\\_eingabe=Main-Kinzig-Kreis&submit=suchen](https://www.blutspende.de/infos-zur-blutspende/blutspende-termine/blutspendetermine.php?abgeschickt=1&plz_ort_eingabe=&kreis_eingabe=Main-Kinzig-Kreis&submit=suchen)

### Sonntagsspaziergang

Am Sonntag, den 12. August 2018 nehmen wir mit Freunden und Bekannten die Einladung der Stadt Hanau an, und treffen uns zur Ausstellungseröffnung „Hans Haus – Kunst für die Werbung“

15.30 Uhr am Eingang Museum Großauheim (Pfortenwingert 4, 63457 Hanau) siehe Einladung im Anhang dieser Mail

### Themenabend „3. Freitag im Monat 18 Uhr 31“

„Außen und Sicherheitspolitik, deutsche Interessen in einer sich wandelnden Welt“

17.08.2018 Einlass 18 Uhr 31 Beginn 19Uhr in der Reinhardskirche.

Mit [Prof. Dr. Wolfgang Mousiol](#) konnten wir für den August einen profunden Kenner des Nahen Ostens sowie der internationalen Sicherheitsarchitektur gewinnen. Speziell die Veränderungen der sicherheitspolitischen Strategien der Weltmächte machen das Thema aktueller denn je. Was wären Ziele einer deutschen, interessengeleiteten Außenpolitik in diesem Spannungsfeld?

### Spendenaufruf

Der 20. Juli war auch in Bezug auf die Spendenbereitschaft der Besucher ein großer Erfolg. Nicht weniger als **668,15€** an Kleinspenden konnten aus der blauen Büchse gezählt werden. Wir danken allen Spendern von Herzen! Nur durch Spenden kann der OV seine Arbeit leisten und weiter freiheitliche Positionen in der Öffentlichkeit vertreten und bewerben. (Kontonummer siehe Fußzeile)

Eine Abkühlung des überhitzten Wetters wünscht im Namen des Vorstands

Klaus Dippel